



En Banxico creen que si Claudia no acata a la Corte luego Morena podría ir por las reservas

Golpe a las expectativas por el choque de poderes. Son más de 220.000 millones de dólares.



La gobernadora del Banxico, Victoria Rodríguez.

Cuartoscuro

LPO [04/11/2024]

Las horas previas a [la decisión de la Corte Suprema sobre la reforma judicial](#) generan tensiones incluso en despachos que no tienen protagonismo en ese conflicto. Una de esas locaciones es el Banco de México, donde creen que un posible desacato del Gobierno a una sentencia del máximo tribunal es un camino de ida hacia la inestabilidad económica.

Cerca de la gobernadora Victoria Rodríguez ya se ha instalado el axioma de que, si Claudia Sheinbaum no acata a la Corte, luego Morena comenzará a impulsar fuertemente el avance sobre las reservas del Banco Central de México que sobrepasan los 220 mil millones de dólares.

En su toma de protesta Sheinbaum dijo que respetaría la independencia del Banxico. Sin embargo, en la Junta de Gobierno creen que la crisis institucional va a generar expectativas a la baja que harán casi imposible acortar el déficit fiscal.

El gobierno se puso para el año que viene una meta muy ambiciosa de ajuste de casi tres puntos del PBI: Anunciaron que lo bajarán del 6% actual al 3,5%. Pero al mismo tiempo se siguen anunciando grandes programas sociales y de infraestructura como la construcción de un millón de viviendas sociales.

[En Banxico creen que si Claudia no acata a la Corte luego Morena podría ir por las reservas](#)